

えんだより

令和4年8月号

社会福祉法人 せんだんの木会
古河保育園

暑中お見舞い申し上げます

いよいよ夏本番！今年も本格的な夏がやってきました。園庭の木々のせみたちも、にぎやかに鳴いています。これから夏にしかできない体験や親子のふれあいの機会を、たくさん作ってあげて下さい。

夏バテしないように、体調管理には十分気をつけましょう。

今月の予定

日	曜	行事
1	月	避難訓練
3	水	体操教室
4	木	絵画教室
5	金	スイミング
11	日	山の日(休園)
12	金	布団持ち帰り
18	木	絵画教室
19	金	スイミング
23	火	こどもまつり
24	水	身長・体重測定
25	木	英会話教室／諸集金袋渡し
26	金	スイミング／午睡布団持ち帰り
29	月	スイミング(年中組・7/15の振替)
31	水	体操教室
〃	〃	保育料(8月分)引き落とし

※29(月)のスイミングは、年中組のみです。

☆お知らせとお願い☆

・23(火)に、後援会主催のこどもまつり(夏祭り)を予定しています。かき氷を食べたり、ゲームをしたり、楽しみたいと思います。

※保育時間内に、クラス入れ替え制で行います。

※保護者の参加はありません。

・保育園門前の駐車について

お迎えの際、午後3時から6時までは、門前の駐車はご遠慮下さい。保育園駐車場をご利用下さいますよう、ご協力お願い致します。

保育目標

- 1、水遊びや泥遊びなど、体を十分使って、夏の遊びを楽しむ。
- 2、夏の野菜・草花・生き物などに触れその不思議さやおもしろさを知る。
- 3、身近な体験や経験の中から、表現する楽しさを知る。

★夏の病気に気をつけましょう★

※熱中症に注意

熱中症は炎天下だけでなく、湿度の高い室内でも起こり得ます。通気性のよい服を着せ、こまめな水分補給、外出時には帽子をきちんとかぶらせるなどしましょう。

※ヘルパンギーナ

高熱が出て、喉の奥に水疱ができ、かなり痛みがある。

※咽頭結膜熱(プール熱)

高熱と喉の痛み、目の充血・痛み・目やになどの症状が出る。

※手足口病

手のひらや足の裏、口の中に水疱性発疹が出る。

☆その他、胃腸炎や水いぼなどにも気をつけましょう！

※感染症の場合、登園許可証が必要になります。

※新型コロナウイルス感染症について

今年の夏も、新型コロナウイルスが流行しています。お出かけする機会も増えるかと思いますが、感染対策をして、一人ひとりが気をつけていきましょう！

微熱や鼻水の症状でも、陽性が確認されることもありますので、慎重に対応していただきますよう、よろしくお願い致します。